

Montevideo, 6 de marzo de 2013.

Relación de asuntos entrados (Artículo 37 del Reglamento)

# Pliego N° 209

## **DE LA CAMARA DE SENADORES**

La Cámara de Senadores remite los siguientes proyectos de ley, aprobados en nueva forma:

- por el que se dictan normas sobre los llamados a licitación de obras nacionales o binacionales o por convenios nacionales e internacionales dentro de las aguas jurisdiccionales y territoriales de la República.
- <u>A la Comisión de Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas</u>
  - por el que se modifica el Código General del Proceso.

C/2617/008

- A la Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración

## **COMUNICACIONES DE LOS MINISTERIOS**

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas contesta el pedido de informes del señor Representante Gerardo Amarilla, sobre la reglamentación en materia de traslado de personas en rutas nacionales en vehículos de carga. C/1632/012

El Ministerio de Industria, Energía y Minería remite el informe producido por la Administración Nacional de Combustibles, Alcohol y Portland, en respuesta al pedido de informes del señor Representante Pablo Abdala, relacionado con la presunta inversión en la compra de activos de AFE, asociados al restablecimiento de dos líneas de transporte de pasajeros.

C/2094/012

El Ministerio de Trabajo y Seguridad Social contesta el pedido de informes del señor Representante Juan Ángel Vázquez, acerca de la adjudicación de viviendas para pasivos. C/1887/012

- <u>A sus antecedentes</u>

### **PEDIDOS DE INFORMES**

El señor Representante Amin Niffouri solicita se curse un pedido de informes al Ministerio del Interior, sobre el número de accidentes de tránsito producidos en el departamento de Canelones con vehículos matriculados en la República Argentina.

C/2157/013

Varios señores Representantes solicitan se curse un pedido de informes a la Suprema Corte de Justicia relacionado con el régimen de traslado de los señores Magistrados.

C/2158/013

El señor Representante Antonio Chiesa solicita se curse un pedido de informes al Ministerio de Educación y Cultura, y por su intermedio al Consejo Directivo Central de la Administración Nacional de Educación Pública, acerca del pago de becas del Programa "Uruguay Estudia" a estudiantes del departamento de Tacuarembó.

C/2159/013

El señor Representante Richard Sander solicita se cursen los siguientes pedidos de informes:

- al Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, referente a una presunta denuncia realizada por trabajadores de una ONG por deudas laborales.

  C/2160/013
- al Ministerio de Desarrollo Social, sobre la existencia de servicios contratados o vinculantes con una ONG.

  C/2161/013
- al Ministerio de Educación y Cultura, relacionado con la aprobación de los estatutos de una asociación civil.

#### - Se cursaron con fecha 5 de marzo

El señor Representante Gerardo Amarilla solicita se cursen los siguientes pedidos de informes al Ministerio de Economía y Finanzas:

- acerca de la investigación administrativa dispuesta por un hurto perpetrado contra el Banco de la República Oriental del Uruguay.

  C/2163/013
- referente a la próxima incorporación de ex funcionarios del Bandes, al Banco de la República Oriental del Uruguay. C/2164/013

El señor Representante Gustavo Cersósimo solicita se curse un pedido de informes al Ministerio del Interior, sobre el Patronato Nacional de Encarcelados y Liberados.

C/2165/013

### - <u>Se cursan con fecha de hoy</u>

# **PROYECTOS PRESENTADOS**

Varios señores Representantes presentan, con su correspondiente exposición de motivos, un proyecto de ley por el que se modifica el artículo 45 de la Ley Nº 18.191, de 14 de noviembre de 2007, relativo a la fijación del índice de alcohol en sangre permitido para conducir vehículos.

C/2166/013

- <u>A la Comisión de Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas</u>

#### **EXPOSICIONES ESCRITAS**

El señor Representante Rodrigo Goñi Romero solicita se curse una exposición escrita a la Presidencia de la República; a los Ministerios de Economía y Finanzas; de Trabajo y Seguridad Social; y de Industria, Energía y Minería; y a la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, sobre la creación de un Fondo para la promoción económica y social del área de influencia de la Represa de Salto Grande.

C/19/010

El señor Representante Gerardo Amarilla solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Salud Pública, relacionada con diversas carencias materiales y falta de recursos humanos en el sector de Psiquiatría del Hospital de Rivera.

C/19/010

El señor Representante Aníbal Pereyra solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Educación y Cultura, con destino al Consejo Directivo Central de la Administración Nacional de Educación Pública, a la Inspección Departamental de Escuelas y a la Comisión de Fomento de la Escuela Nº 45 de Rocha, acerca de la necesidad de destinar una auxiliar de servicio y de mobiliario para dicho centro educativo.

C/19/010

El señor Representante Carmelo Vidalín solicita se curse una exposición escrita al Ministerio de Transporte y Obras Públicas, con destino la Dirección Nacional de Vialidad; a la Intendencia de Durazno y por su intermedio a la Junta Local de Centenario, referente a la construcción de un refugio para usuarios de transporte colectivo en la intersección de la Ruta Nacional Nº 5 y el camino vecinal que ingresa al paraje, Estación Parish, en el citado departamento.

C/19/010

El señor Representante José Andrés Arocena solicita se curse una exposición escrita a los Ministerios de Transporte y Obras Públicas, y del Interior, sobre la implementación de medidas para bajar la velocidad de los vehículos y permitir el cruce de la Ruta Nacional Nº 5 de niños que concurren a la Escuela Nº 61 de la ciudad de Florida.

C/19/010

Se votarán oportunamente

**ASUNTOS ENTRADOS FUERA DE HORA**